



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

LUEGO DE DENUNCIA**Detienen
a ladrón de
La Merced**

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, señaló que el hombre de 37 años, responsable del asalto a un sujeto en La Merced, y que fue captado por las cámaras de seguridad, fue detenido tras la denuncia.

“Tras un video difundido en redes sociales, compañeros de @SSC_CDMX detuvieron a un hombre con antecedentes delictivos, responsable del asalto a un ciudadano en la #Merced, se le aseguró un cuchillo, una cadena y dinero. La denuncia es fundamental para erradicar estos delitos”, dijo el jefe de la Policía en su cuenta de Twitter.

El martes pasado, el hombre fue captado por cámaras de seguridad cuando sometía a otro hombre para robarle, en La Merced.



Foto: Especial

El sujeto, de 37 años, estaba robando a otra víctima.

**ANUNCIO**

El jefe de la Policía invitó a la ciudadanía a denunciar cualquier ilícito

Omar García Harfuch
@OHarfuch

Tras un video difundido en redes sociales, compañeros de @SSC_CDMX detuvieron a un hombre con antecedentes delictivos, responsable del asalto a un ciudadano en la #Merced, se le aseguró un cuchillo, una cadena y dinero. La denuncia es fundamental para erradicar estos delitos.

Ayer, fue ubicado mientras cometía otro ilícito. La víctima, además, pidió apoyo de la policía luego de que robó. El hombre fue detenido por la Policía capitali

Fecha:

11/02/23

Sección:

Policia

Página:

14

11

 LA PRENSA

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Capturan a uno de Los Chineros de la Merced

RAÚL HERNÁNDEZ

Fue aprehendido por elementos de la SSC tras haber despojado de sus pertenencias a una mujer

Un presunto integrante de la banda delictiva identificada como "Los Chineros de la Merced", fue capturado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, tras haber despojado de sus pertenencias a una mujer.

Luego de que la víctima solicitara el apoyo de los elementos policiacos, estos lograron interceptar a dicho sujeto, identificado como Mario Alberto "N", alias "El Cañañín", sobre la calle Adolfo Gurrion, caso esquina con avenida Circunvalación, en el perímetro de la colonia Merced, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Elementos policiacos

lograron interceptar a dicho sujeto, identificado como Mario Alberto "N", alias El Cañañín, de la banda delictiva Los Chineros de la Merced, sobre la calle Adolfo Gurrion

Al realizarle una inspección física, el señalado fue encontrado en posesión de una cadena de metal dorada y la cantidad de 600 pesos, así como de una navaja, la cual utilizó durante el atraco. Su víctima lo identificó plenamente.

Dicho individuo de 36 años de edad, al parecer está relacionado con un robo cometido en contra de un masculino, el cual ocurrió el pasado 7 de febrero en la misma zona.

Durante el evento captado por una cámara de seguridad a plena luz del día y difundido en redes sociales, se le ve actuando en complicidad de otros cuatro sujetos, ante la mirada de comerciantes y peatones.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades, el presunto delincuente cuenta con 10 años de cárcel repartidos en dos ingresos Sistema Penitenciario de la CDMX, el primero durante 2011 y otro más en 2017, ambos por el delito de robo ala transeúnte con violencia.



El presunto delincuente cuenta con 10 años de cárcel repartidos en dos ingresos al Sistema Penitenciario de la CDMX /CORTESÍA: SSC CDMX

Fecha:

11/02/23

Sección:

Seguridad.

Página:

4

1

metro

Y Meche...ngaron

LE ECHAN GUANTE AL SOSPECHOSO DE ATRACAR A UN PEATÓN EN LA ZONA COMERCIAL DE LA MERCED

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras difundirse un video en redes sociales en el que se observa como dos sujetos le aplican la "llave china" a un transeúnte para robarle sus pertenencias, se detuvo a uno de los implicados.

El pasado 7 de febrero, a las 10:41 horas, se registró el asalto a un hombre que caminaba en calles de la zona comercial de La Merced, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

En las imágenes se observa cuando un sujeto de sudadera

roja aborda a la víctima por detrás, ahorcándolo con el antebrazo para asfixiarlo, al lograr inmovilizarlo, un cómplice del ladrón, con gorra blanca y chamarra negra, comienza a revisarlo.

Pese al intento de la víctima de librarse, es sometido y dejado en el suelo una vez que le han robado sus pertenencias.

Aunque había más personas en el lugar nadie hizo nada por ayudar al afectado.

La SSC informó que tras la difusión del video, se montó una vigilancia discreta en la zona, donde se percataron que una

mujer era despojada de una cadena de oro, quien a su vez pidió ayuda a los uniformados.

Tras auxiliar a la mujer y dar seguimiento al ladrón, se le dio alcance en la calle Cerrada de Carretones, donde lograron la detención de éste a quien se le aseguró una navaja y la cadena de oro.

El hombre, de 36 años, fue puesto a disposición del Ministerio Público, donde se supo que cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario en los años 2011 y 2017 por robo agravado calificado.



tuitt

Compañeros de @SSC_CDMX detuvieron a un hombre con antecedentes delictivos, responsable del asalto a un ciudadano en la #Merced, se le aseguró un cuchillo, una cadena y dinero".

@OHarfuch Omar García Harfuch, Jefe de la Policía

Fecha:

11/02/23

Sección:

Página:

2

metro



Al detenido se le relaciona con el asalto del pasado 7 de febrero.



Detiene la SSC a Braulio Roberto "C", alias El Negro

NOEL F. ALVARADO

Braulio Roberto "C", alias El Negro, presunto integrante de un grupo delictivo generador de violencia en la Alcaldía Gustavo A. Madero fue detenido por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

La aprehensión de este presunto distribuidor de droga se logró tras un operativo y cateo en un domicilio localizado en la Avenida 412, Colonia San Juan de Aragón, VI sección, Colonia San Juan de Aragón, Alcaldía Gustavo A Madero.

Fueron policías uniformados de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial, así como personal del Equipo de Reacción Inmediata (ERI), Guardia Nacional y de la Fiscalía General de Justi-

cia de la Ciudad de México, los que realizaron el operativo y cateo que llevó a la captura de Braulio Roberto, de 35 años de edad, el cual es considerado como miembro de un grupo delictivo dedicado a la extorsión, delitos contra la salud y cobro de derecho de piso en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

A la hora de su detención se le aseguraron 195 bolsas transparentes con cierre hermético que en su interior contienen sustancia sólida blanquecina con las características de la cocaína, una báscula gramera, así como varias partes automotrices.

El imputado, Braulio Roberto, fue puesto a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.



GN y la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, los que realizaron el operativo y cateo que llevó a la captura del sujeto /CORTESÍA: SSC CDMX

Presunto integrante de un grupo delictivo generador de violencia en la alcaldía Gustavo A. Madero

Cae sujeto por sustraer partes de un vehículo

NOEL F. ALVARADO

Al momento de llevar en su poder accesorios de un vehículo estacionado en calles de la colonia Paulino Navarro, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue detenido por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Los efectivos realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en las calles Marcos Carrillo y José Tomás Cuéllar, cuando un ciudadano les pidió el apoyo y señaló a un hombre que huía metros adelante, como el posible responsable de sustraer partes de su vehículo.

Efectivos realizaban recorridos de seguridad, cuando un ciudadano pidió apoyo y señaló a un sujeto que huía como el posible responsable de sustraer partes de su vehículo



Uniformados detuvieron al posible hombre implicado de 47 años de edad, quien presentaba un golpe en el labio /CORTESÍA: SSC CDMX

Los uniformados interceptaron al posible implicado, a quien de acuerdo a los procedimientos de actuación policial le efectuaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron dos bocinas, un boofer y un gato hidráulico, objetos de los que no pudo acreditar su legal propiedad.

Ante este hecho, los policías detuvieron al hombre de 47 años de edad, quien presentaba un golpe en el labio, de lado derecho, causado por el afectado, sin requerir traslado a un hospital.



Fotos: Especial

Tras el impacto del conductor, los bomberos arribaron al lugar para atender a los heridos.

VENUSTIANO CARRANZA

Chocó contra un puesto de tacos

El menor de edad que conducía, al parecer, trató de evitar golpear una camioneta

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

La noche del jueves, un menor de edad, de 16 años, quien conducía un vehículo de la marca BMW con placas HBR -667-0 se impactó contra un puesto de tacos en la avenida 8 y la calle 35, en la colonia Ignacio Zaragoza, en Venustiano Carranza.

Dos mujeres y un hombre, quienes en ese momento cenaban tacos, resultaron lesionados a consecuencia de accidente.

De acuerdo con reportes, el joven, quien venía a exceso de velocidad, trató

de esquivar una camioneta y perdió el control del vehículo.

Este accidente causó daños colaterales a la cristalería de una panadería con razón social San José, que se encuentra a unos metros del puesto semifijo de tacos.

Bomberos capitalinos, apoyados por personal de Tránsito de la Policía de la Ciudad de México, retiraron los automóviles y levantaron parte del puesto de tacos que quedó.

Las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** realizaron lo conducente para trasladar al menor de edad a la agencia del Ministerio Público en VCA-3, donde fue presentado ante la autoridad, quien determinará su situación jurídica.



Sirven orden 'con todo'... y auto

Automovilista embiste un puesto de tacos en la Avenida 8; hay 3 heridos

IGNACIO RAMÍREZ

Una cliente y dos taqueros resultaron lesionados luego de que un conductor perdiera el control de su auto e impactara contra un puesto de tacos en la Colonia Valentín Gómez Fariás, en Venustiano Carranza.

La noche del jueves, Emiliano Adrián Solano, de 19 años, quien conducía un BMW blanco tuvo un percance con Jorge Alberto Castillo, de 66, que viajaba en un Chevrolet Corsa blanco.

Tras la colisión, el auto de Emiliano impactó el puesto semifijo en la intersección de la Avenida 8, General Francisco Morazán, y la Calle 35.



EL DATO

DAÑOS

La cliente, Cintia Suárez, de 36 años, fue trasladada por lesiones en la cabeza.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX)

detuvieron a los dos conductores y pidieron ayuda médica para los lesionados.

Los hermanos Miguel Ángel y Alejandra Lucido, de 33 y 23 años, fueron llevados al hospital, el primero por quemaduras de segundo grado y la mujer por una fractura en el codo izquierdo.